

Pressemitteilung

9. September 2019

Zukunft gesichert: Conzima Food GmbH erwirbt Kohrener Landmolkerei

Die Conzima Food GmbH ist neuer Besitzer der Kohrener Landmolkerei aus Penig im Landkreis Mittelsachsen. Das Unternehmen mit Sitz in Wiggensbach im Allgäu hat die 2014 eröffnete Molkerei jetzt aus der Insolvenz gekauft. Die Kohrener Landmolkerei hatte am 18. Juli 2019 beim Amtsgericht Chemnitz Antrag auf Eröffnung eines Insolvenzverfahrens gestellt. "Ich freue mich ganz besonders darüber, dass die moderne Molkerei in Penig und damit auch ihre derzeit 75 Mitarbeiter eine neue Zukunftschance bekommen", sagt Insolvenzverwalter Thomas Jacobs von der Kanzlei Brinkmann & Partner aus Chemnitz. Jacobs sieht damit seine primären Ziele, wie die bestmögliche Lösung für die Gläubiger, den Erhalt der Arbeitsplätze sowie den Fortbestand des Unternehmens erreicht.

Die Conzima Food GmbH betrachtet den Kauf der Kohrener Landmolkerei als Startschuss zum Aufbau einer kleineren Unternehmensgruppe im Molkereibereich. "Unser Ziel ist es, in den kommenden Jahren mehrere Molkereibetriebe unter unserem Dach zu vereinen und diese konsequent auf die Nischenproduktion auszurichten", sagt Geschäftsführer Rüdiger Fricke. "Unser Fokus wird dabei eindeutig auf der Leistungs- und Qualitätsführerschaft liegen", so Fricke weiter, der unterstreicht, dass alle derzeit 75 Arbeitsplätze in Penig erhalten bleiben. "Für unsere Ziele brauchen wir qualifizierte und agile Mitarbeiter, daher freuen wir uns auf die Zusammenarbeit mit der bestehenden Belegschaft", betont Fricke.

Regionalmarke im Fokus

"Wir wollen die Regionalmarke Kohrener Landmolkerei fest in der Region verankern", so Fricke, der das Unternehmen zudem auf die Verarbeitung von Spezial-Milchen wie Weide- oder Heumilch konzentrieren möchte, um neue Produkte zwischen konventioneller Milch und Bio-Milch zu etablieren. "Damit wollen wir konsequent auf das zunehmende Interesse der Verbraucher an Produkten aus der Region eingehen und dem Handel zudem interessante Spezialprodukte mit Mehrwert anbieten." Fricke sieht insbesondere auch die von der Kohrener Landmolkerei vertriebene Heumilch als Premiumprodukt mit guten Marktchancen. Die Geschäfte in Penig wird der erfahrene Molkereimanager gemeinsam mit Jörg Rögner führen. Der gebürtige Sachse hat bei mehreren großen Molkereiunternehmen mehr als 30 Jahre Erfahrung in der Milchbranche gesammelt und freut sich jetzt auf eine neue Herausforderung in seiner Heimat. Mit seiner Unterstützung wird sich die Conzima Food darauf konzentrieren, ihre langjährigen, guten Kontakte auf Lieferanten- und Kundenseite zu nutzen und die Geschäftsbeziehungen wieder zu aktivieren. "Zudem ist es unser Ziel natürlich auch neue Kunden für unser Projekt zu begeistern", so Fricke. "Dazu wollen wir von Beginn an ein verlässlicher Partner für unsere Kunden und Lieferanten sein", erklärt Fricke abschließend.



Über die Conzima Gruppe:

www.conzima.de

Unter der Leitung von Gründer und Gesellschafter Dr. Manfred Ziegler, unterstützt die Conzima-Gruppe Unternehmen in besonderen Situationen und sichert deren operative Konsolidierung durch nachhaltige und langfristig wirksame Maßnahmen. Mit Erfolg hat die Gruppe in den vergangenen Jahren mehrfach eine gesunde Basis für eine positive Neuausrichtung von Unternehmen geschaffen.

Über die Kohrener Landmolkerei

Die Kohrener Landmolkerei ist Ende 2012 aus einem Zusammenschluss von führenden landwirtschaftlichen Betrieben aus Sachsen und Sachsen-Anhalt entstanden. Ziel der von Landwirten gegründeten Kohrener Landmolkerei GmbH war seinerzeit eine eigene Verarbeitung und Vermarktung der Milch, die die Bauern der Region gemolken haben. Die Molkerei stellt vornehmlich Milch, Joghurt und Milchmixgetränke her und verarbeitet jährlich etwa 45 Millionen Kilogramm Milch in Penig im Landkreis Mittelsachsen.

www.kohrener-landmolkerei.com

Über Brinkmann & Partner

Brinkmann & Partner wurde 1980 in Hamburg gegründet und ist heute als Partnergesellschaft in 30 Niederlassungen mit ca. 100 Berufsträgern (insgesamt ca. 300 Mitarbeiter) in allen Wirtschaftszentren Deutschlands vertreten. Durch ihren unternehmerischen Beratungsansatz hat die Partnerschaftsgesellschaft einen führenden Ruf bei der Restrukturierung von Unternehmen erworben und ist mit über 20 Verwaltern eine der größten deutschen Insolvenzverwalterkanzleien.

www.brinkmann-partner.de